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Niederschrift
zur Sitzung des Ausschusses für Kultur und Bildungswesen der

Gemeinde Heidgraben (öffentlich)

Anwesend sind:

Stimmberechtigte Mitglieder

Gäste

Protokollführer/-in

Entschuldigt fehlen:

Stimmberechtigte Mitglieder

Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 13.10.2022 einberufen.
Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung keine
Einwendungen erhoben werden.
Der Ausschuss für Kultur und Bildungswegen ist beschlussfähig.

Die Sitzung ist öffentlich. Zu Punkt 7 der Tagesordnung wird die Öffentlichkeit
ausgeschlossen.

Sitzungstermin: Dienstag, den 25.10.2022

Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr

Sitzungsende: 20:50 Uhr

Ort, Raum: Gemeindezentrum Heidgraben, Uetersener Straße 8

Frau Cecilie Ballin SPD
Frau Andrea Herz GuU
Frau Nadine Hilbert CDU als Vertreterin für Corinna Harksen
Frau Bettina Homeyer CDU stv. Vorsitzende
Herr Bürgermeister Ernst-Heinrich
Jürgensen SPD

als Vertreter für Peter Timm

Herr Lothar Kahnert SPD als Vertreter für Andrea Becker
Herr Andreas Mandelartz CDU
Frau Marion Sörensen SPD
Herr Jens Treiber GuU

4 Einwohner bis 20:18 Uhr
Frau Katrin Neu Personalrätin der Gemeinde

Heidgraben
ab 19:45 Uhr

Frau Yella Schulz SPD Grundschule Heidgraben bis 20:18 Uhr

Frau Seemann

Frau Andrea Becker SPD Vorsitzende
Frau Corinna Harksen CDU
Herr Peter Timm SPD
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Die Tagesordnung wird beschlossen.
Abstimmungsergebnis:

9 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen

Daraus ergibt sich folgende Tagesordnung:

Tagesordnung:

Protokoll:

1. Mitteilungen des Bürgermeisters

2. Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift der letzten
Sitzung

3. Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Sitzungsteil gefassten Beschlüsse

4. Einwohnerfragestunde

5. Übertragung der Schülerfahrkartenbeschaffung an den Kreis Pinneberg
Vorlage: 0953/2022/HD/BV

6. Schulsozialarbeit

zu 1 Mitteilungen des Bürgermeisters

Herr Bürgermeister Jürgensen berichtet:

Dachsanierung Gemeindezentrum:
Bei den Arbeiten wurde eine Abflussleitung über dem Saal demontiert und
nicht wieder angebaut. Daraus ist ein Wasserschaden entstanden. Dieser
wurde erfasst. Im Vorflur der Bücherei ist ebenfalls ein Wasserschaden
entstanden.
Die Dacharbeiten können wohl Ende November fertiggestellt werden.
B-Plan 22:
Am 27.10. findet die nächste Baubesprechung statt. Die Arbeiten
verlaufen planmäßig und können Ende November fertigstellt werden. 37
Grundstücke sind verkauft, 7 weitere vergeben. Ein Grundstück ist noch
zu vergeben.
B-Plan 21:
Am 27.10. findet die Beurkundung des letzten Grundstückes statt.
Straßenlaternen:
Alle defekten Straßenlaternen sind beim Amt erfasst. Aufgrund von
Lieferproblemen beim Material konnten noch nicht alle Lampen repariert
werden.
Termine:
Am 13.11.2022 findet die diesjährige Kranzniederlegung um 11:15 Uhr
zum Volkstrauertag statt. Am 27.11. findet die Kirchenwahl statt. Ein
Wahllokal befindet sich im Gemeindezentrum.
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Kommunalwahl:
Die Mitglieder für den Gemeindewahlausschuss sind bis zum 28.10.2022
an das Amt zu melden.

zu 2 Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die
Niederschrift der letzten Sitzung

Es liegen keine Einwendungen vor.

zu 3 Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Sitzungsteil gefassten
Beschlüsse

Frau Homeyer berichtet, dass über Personalangelegenheiten der Mensa
und des offenen Ganztages beraten wurde. Weiterhin wurde über die
Prüfung der Kapazität der auswärtigen SuS beraten.

zu 4 Einwohnerfragestunde

Herr Rühlow fragt den Sachstand zum Übergang des Parkplatzes. Herr
Jürgensen erklärt, dass die Antwort des Kreises noch aussteht.

zu 5 Übertragung der Schülerfahrkartenbeschaffung an den Kreis
Pinneberg
Vorlage: 0953/2022/HD/BV

Frau Homeyer führt aus, dass das Thema von der Gemeindevertretung
zur erneuten Beratung in den Ausschuss verwiesen wurde. Der Vertreter
des Kreis Pinneberg ist leider nicht da und somit können die Fragen nicht
beantwortet werden.

Die Forderungen an den Schulträger bezüglich des Abgleichs der
Antragsdaten in den Sommerferien und die Übermittlung der
Unterrichtszeiten werden durch den Ausschuss kritisiert. Dadurch wird die
Arbeitszeit der Sekretärin gebunden.
Frau Schulz führt aus, dass es derzeit keine Kinder gibt, die
Schülerfahrkarten benötigen.

Beschluss:
Der Ausschuss für Kultur und Bildungswesen beschließt, den TOP
zurückzustellen und in der nächsten Sitzung erneut zu beraten. Der
Mitarbeiter des Kreis Pinnebergs soll erneut eingeladen werden.

zurückgestellt
Abstimmungsergebnis: Ja: 8 Nein: 0 Enthaltung: 1 Befangen: 0
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Für die Richtigkeit:

Datum: 07.11.2022

zu 6 Schulsozialarbeit

Frau Neu berichtet von ihrer Tätigkeit als Schulsozialarbeiterin. Mit den
Jahren sind die Schülerzahlen gewachsen, die Stunden der
Schulsozialarbeit jedoch nicht. Für die Prävention fehlt die Zeit. Durch
weitere Stunden für die Schulsozialarbeit wird die Präsenz an der Schule
erhöht und es können z.B. regelmäßige Klassenpräventionen durchgeführt
werden. Die Projekte können erweitert werden. Eine Erhöhung kann von
ihr nicht geleistet werden. Durch eine zweite Kraft, kann ein guter
Austausch stattfinden.
Bei anderen Schulen im Amtsbereich liegt die Stundenzahl bei mind. 20
Stunden pro Woche. 25 – 30 Stunden pro Woche für die Schulsozialarbeit
wären an der Grundschule in Heidgraben realistisch.

Das Verhalten der Kinder hat sich nicht nur durch die Pandemie verändert.
Teilweise sind Kinder mit der sich ergebenen Situation aus
verschiedensten Gründen überfordert. Diese Veränderung hat sich in den
Jahren schleichend entwickelt.

Frau Homeyer schließt den öffentlichen Sitzungsteil um 20:18 Uhr.

gez. Bettina Homeyer
Vorsitzende

Frau
Frau

gez. Seemann
Protokollführerin


